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农工党周口市委!校医的作用很大!其职

责涵盖学生体检" 建立健康档案" 常见病防

治"传染病疫情登记报告"预防接种"学校食

品安全监管等#政策也明确规定!中小学校应

设置医务室!配备校医$

但调查发现! 目前我市中小学医务室管

理都不同程度地存在问题$ 一是学校医务室

配备不完善%目前!我市中小学医务室配备缺

口很大! 一些学校尤其是农村学校根本没有

医务室&二是缺乏具有执业医师"执业护师资

格的专业人才% 由于学校医务室是 '清水衙

门(!已取得执业资格的医务人员很少有愿意

做校医的! 这就造成了有的学校虽然有医务

室!但是没有具有执业资格的医生!个别学校

的校医甚至由体育老师"生物老师兼任&三是

药品"器械的养护维护存在不足%学校医务室

储存设施不健全! 涉药人员药品养护意识不

强!对药品存放的环境缺乏调控意识!寒暑假

期间医务室也随之放假! 库存药品缺乏必要

的保护措施&四是购买药品存在问题%购药记

录不完备!进药渠道不规范!过期药品经常不

报损$

为此!建议有关部门把强化学校医务室管

理纳入议事日程! 加强对学校医务室的监管!

督促学校医务室做好药品"器械的养护维护工

作$ 同时!还要多渠道引进医疗专业人才$

晚报记者 马治卫 整理
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政协委员刘庆彦!目前!我省已将参合农

民中患有高血压"冠心病"脑梗塞"糖尿病等
12

余种慢性病需要长期服药的患者!纳入了门诊

统筹报销范围!目的是进一步扩大参合农民的

受益范围!让患有慢性病的参合农民受益$

就我市而言! 个别县区在慢性病的办理

和用药上存在一定的问题!需要改进$ 第一个

问题是%慢性病办理每年要登记一次!而且办

理时本人需到场照相! 这无形中增加了办理

成本和患者的负担$ 我们知道!大部分慢性病

患者生活难以自理! 这个规定有点 '强人所

难(&第二个问题是%慢性病患者的用药没有

统一的书面规定!有的可以开一周量!有的可

以开半月量或一月量!随意性较大!不切合患

者实际&第三个问题是%办理相关证件时需要

复印!来回的路上还需要时间!浪费了患者的

财力和精力$

为此!建议相关部门参照外地成功经验!

制定一套科学"统一的管理方案!真正解决农

民'看病难"看病贵(的实际问题!给慢性病患

者带来真正的实惠$ 晚报记者 马治卫 整理
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政协委员朱艳杰"李勇!坐落在市区文昌

大道上的周口师范学院! 是我市唯一一所省

属普通高等师范本科院校! 现有师生近
1

万

人$ 由于学校对面就是康店综合市场!众多师

生经常前去购物"用餐$ 有关部门虽在学校门

口设置了红绿灯!但由于没有安装监控设备!

许多途经此处的司机仍肆无忌惮地闯红灯$

为保障师生安全! 建议有关部门尽快在

学校大门前的路口安装监控摄像头! 设置交

警亭或流动交警执法车! 这样既可以保证道

路安全!又可以治理学校门口黑车横行"交通

混乱的问题$ 晚报记者 马治卫 整理
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农工党周口市委!人们常说!不要让孩子

输在起跑线上$ 但目前!我市的私立幼儿园泛

滥!办学质量堪忧$ 多数私立幼儿园纯粹以营

利为目的!把办幼儿园当成了赚钱的手段!管

理水平低$ 调查显示%

567

的家长说学龄前儿

童教育费用高!简直是'天价(!且幼儿教育技

能水平低$

现有条件下!业务部门对私立幼儿园要多

做业务指导! 让私立幼儿园参与教育机构举办

的各种培训!提高办学和教学的水平$在此基础

上!还要建立考核和激励制度!以教师进修学校

为基地!适时举办幼儿教育专业培训$对合格的

幼儿教师开展继续教育!并出台相应政策!保障

幼儿教师的政治"经济待遇!吸引更多的优秀人

才投入到学前教育中来$

建议教育主管部门要加大对全市私立幼

儿园的监管! 责令尚不具备资质继续办学的

幼儿园限期整改$ 对整改后仍不达标的!要坚

决停办$ 对'天价(幼儿园!政府有关部门除了

要负起监督和'纠偏(责任!还要加重处理违

规者$ 同时!对幼儿教育要明确定位!提升幼

儿教育的地位! 最好将幼儿教育列入公共服

务的范畴!真正让孩子不输在起跑线上$

晚报记者 马治卫 整理
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